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Au nom de Dieu le plus Miséricordieux, le Très Miséricordieux. Dieu est grand. Dieu est grand. Dieu est grand, Dieu est 
grand. Dieu merci. Gloire à Allah et louange à Lui. Il n’y a pas d’autre dieu que Allah. Il a tenu sa promesse. Il a donné la 
victoire à ses serviteurs. Il a vaincu les coalisés à Lui tout seul. 

Ô enfants de notre peuple palestinien et de notre nation arabe et musulmane. Aujourd’hui, vous êtes à un rendez-vous avec 
la grande victoire et la conquête nette. Du front de Gaza, le déluge lointain a commencé. C’est l’action des Brigades 
Qassam, des factions de résistance et des enfants de notre peuple palestinien. Qui aurait pu imaginer cela ? Regarder ces 
manifestations, ces images, cette grandeur ? 

Ces actes héroïques, ces sacrifices, ce courage. Qui sont ces hommes ? Croyez ce qu’ils ont promis à Dieu de faire. 
Certains d’entre eux sont morts. Certains d’entre eux attendent, et ils n’ont pas changé. 

Qui sont ces hommes ? Ils ont construit et ouvert les portes de la grande victoire. Pour notre peuple et pour notre nation. 
Ces hommes ont mémorisé le Saint Coran. Ils sont des pieux serviteurs d’Allah, gloire à lui le Tout-Puissant. Il y a ceux 
qui veulent tirer profit dans le péché de la normalisation avec certains pays et gouvernements arabes. Cette normalisation 
va légitimer la présence (israélienne) dans la région aux dépens de notre peuple, de nos droits, de notre douleur, de nos 
sacrifices, de nos martyrs et de nos souffrances.  

(Israël pensait que) l’environnement stratégique lui permettait d’utiliser sa force avec arrogance et de profiter du silence 
des nations arabes et islamiques. 

La préoccupation du monde pour la guerre russo-ukrainienne était l’occasion propice pour mettre en œuvre ces plans et 
lancer cette bataille à Jérusalem, à la mosquée Al-Aqsa, en Cisjordanie et ailleurs. 

Mais comme Allah le très haut l’a dit dans le Coran ; 

« C’est Lui (Allah) qui avait expulsé de leurs maisons, ceux parmi les gens du Livre qui ne croyaient pas, lors du premier 
exode. Vous ne pensiez jamais qu’ils partiraient, et ils pensaient qu’en vérité leurs forteresses les défendraient contre 
Allah. Mais Allah est venu à eux par où ils ne s’attendaient pas, et a lancé la terreur (oui : la terreur) dans leurs cœurs. Ils 
ont démoli leurs maisons de leurs propres mains et des mains des croyants. Ô vous qui possédez la clairvoyance, tirez donc 
une leçon. » (Coran, Sourate 59, verset 2). 

Nous n’avons qu’une seule parole à vous dire. Quittez nos terres. Disparaissez de notre regard. Sortez de la Mosquée d’Al 
Aqsa et de nos lieux saints. Nous ne voulons pas vous voir sur cette terre. Cette terre est la nôtre. Jérusalem est à nous, et 
tout est à nous. Vous êtes une anomalie provisoire sur cette terre pure et bénie, et il n’y a pas d’endroits ou de place pour 
vous sur cette terre. 

Et nous disons à toutes les nations, y compris nos frères arabes : vous savez tous ce que cette entité représente. Elle ne peut 
même pas se défendre face à nos combattants ? Elle ne peut fournir ni sécurité ni protection. 

Toute normalisation, toute reconnaissance de cette entité, tous les accords signés avec elle, ne pourront jamais arrêter le 
combat qui ne s’achèvera que sur le champ de bataille. La fin de ce combat sera l’œuvre de ces héros qui mènent le Jihad. 
Il ne s’achèvera qu’avec le sang pur de nos martyrs et l’héroïsme de ce peuple, de ses captifs et de ses blessures. 

Ô Gaza notre orgueil, Ô Gaza des pères. Gaza, l’honneur de cette nation. Ô vous qui faites la gloire de notre génération. 

Ô brigades Qassam ! Vous êtes l’avenir. Ô factions de la résistance, notre hommage pour la fierté (que vous nous avez 
procuré). Vous avez levé nos têtes très hautes, jusqu’au ciel. Vous frappez le sol avec nos pieds. Et nous entendons la voix 
que nous avons chantée. Et j’espère que nous nous rencontrerons sur la terre de Palestine, à Jérusalem et dans la mosquée 
bénie Al-Aqsa. Et ils vous demanderont : « à quel moment ? » Dites, puisse-t-il être proche. 

« Certes Allah a acheté des croyants leur âme et leurs biens. En contrepartie, Il leur garantit le Paradis. Ils combattant 
dans la voie d’Allah. Ils tuent et se font tuer. Telle est la promesse solennelle dans laquelle Allah s’est engagé dans la 
Torah, l’Évangile et le Coran. Et qui est plus fidèle à son alliance que Allah. Alors soyez heureux de cet échange (de 
vos âmes avec le Paradis). C’est la grande réussite. » (Sourate 9, verset 111) 

Prions pour que Allah bénisse et accorde la paix à notre maître Muhammad et à sa famille et à ses compagnons, et que la 
paix soit sur vous. 

Ce sera la victoire ou le martyre dans le jihad. 

Et que Allah vous accompagne, que son salut, sa paix, sa miséricorde et ses bénédictions soient sur vous. 

 

 



 


